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【一問一答方式】 

 山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ 下松市第３期子ども・子育て支援事業計画について 

（１）お口の健康から考える母子保健施策の充実について問う。 

 

 

 

２ 避難支援等関係者避難支援研修会を受けて 

（１）身体障害者に対する避難訓練について 

   ① 避難訓練の現状と課題・今後の取組について 

（２）下松市指定緊急避難場所に東陽コミュニティーセンターを含めることに 

ついて 

 

 

 

３ ハラスメントのない明るい社会を目指して 

（１）庁内の課題と取組について 

  ① 職員が市民から受けるハラスメントへの対応について 

  ② 市民が職員から受けるハラスメントへの対応について 

（２）教育現場の課題と今後の取組 

  ① 教員が保護者から受けるハラスメントへの対応について 

  ② 保護者及び子供が教員から受けるハラスメントへの対応について 
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【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ 帯状疱疹ワクチン定期接種対象外の市民への接種費用助成について 

 

 

 

２ ５歳児健康診査の導入について 

 

 

 

３ 電話リレーサービスの周知について 

 

 

 

４ 小中学校体育館の空調整備について 
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【一問一答方式】 

 松 尾 一 生 議員 

 

 

 

１ 公民連携の推進について 

（１）自治会規則制定、自治会事務引継ぎの支援について 

（２）「動く市役所」について 

（３）スマホ相談窓口について 

（４）公民連携推進条例について 

 

 

 

２ 部活動地域移行の進捗状況について 

 

 

 

３ 笠戸島の住環境整備について 
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【一問一答方式】 

 斉 藤 マリ子 議員 

 

 

 

１ 笠戸島の今後の取組について  

（１）笠戸島ハイツ跡地活用の進捗状況について 

① 移動式災害用レスキューホテルを設置してはどうか。 

（２）「笠戸島スポーツワールド構想（仮称）」について 

 

 

 

２ 市民ボランティア活動団体に対する市の支援について  

（１）市民活動支援センターの事業内容について 

（２）市民活動登録団体同士のネットワークづくりについて 

（３）多様な市民ボランティア活動団体に対する包括的な支援について 
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【一問一答方式】 

 藤 井  洋 議員 

 

 

 

１ 本市の人口減少を今後どう食い止めるのか。 

（１）近年の人口推移について 

（２）年齢別の人口構成は 

（３）若者の定住促進策は 

（４）移住・定住に向けた取組について 
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【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「いまを考え、未来につなぐ」安全・安心の取組と意識のアップデート（更

新）について 

（１）「逃げることは生きること」自然災害への対応について 

① これまでの災害の教訓をどう市の施策に生かしていくのかについて 

② 防災専門員の配置など体制強化のねらいについて 

（２）「我慢しない」熱中症への対応について 

① これまでの状況と今年度の市の対応の考え方について 

（３）「見えない危険を見つける」交通安全等への対応について 

① 道路や交通安全施設等の点検や改善の促進について 

② ＬＩＮＥ市民レポート（道路、街路灯、公園、街路樹）の状況について 

（４）「捕獲から保護」野犬への対応について 

① 保健所や周南市との連携の状況について 

② 今後の展開の考え方について 
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【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ 深刻な物価高騰にさらされている市民生活等への対策について 

（１）低所得者への米価高騰支援について 

（２）学校給食費の負担軽減について 

（３）国民健康保険税の子供に係る均等割額負担軽減の拡充について 

（４）小規模企業者の経営と暮らしを守る支援について 
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【一問一答方式】 

近 藤 康 夫 議員 

 

 

 

１ 本市における第１次産業の現状と課題について 

（１）コメ不足と急激な値上がりが起こったのは、何故か。 

（２）物価高騰による市民の暮らしへの影響について 

（３）市レベルでの対策は、学校給食における値上げ分の補塡以外に、何かある

のか。 

（４）農業分野における高齢化、人材不足、減反政策見直し等の課題について 

（５）漁業や林業分野の課題は、何か。 

 

 

 

２ トランプ大統領の米国関税措置による本市製造業に与える影響について 

 

 

 

３ 地域課題を解決するヒントとなる「関係人口」を増やすための手立てについ

て 

 

 

 

４ 米泉湖堰堤周辺に繁茂する特定外来生物（オオキンケイギク）の生態系に及

ぼす悪影響について  

（１）種が飛散する前に、駆除する必要性はないのか。 
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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

 

１ 熱中症・暑さ対策について 

（１）市民に対する熱中症対策について 

（２）職員の熱中症対策について 

（３）学校における熱中症対策について 

 

 

 

２ 誹謗中傷（ＳＮＳ等を含む）トラブルについて 

 

 

 

３ いじめ問題について 

 

 

 

４ 自治会加入率低下について 

（１）若者の加入について 

（２）自治会加入者の高齢化について 

 

 

 

５ 下松市公式マスコットキャラクター「くだまる」の活用について 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ くだまつを誇れるまちに「ハードからソフトへ」 

（１）高齢者のごみ出し支援事業 

（２）快適な生活環境づくり 

① ペットのマナー（散歩時のふん尿対応、同行避難）について 

② きれいな街づくり（公園等の草刈り）について 

（３）市庁舎での市民に寄り添う対応 

①「書かないワンストップ窓口」について 

② 窓口での乳幼児等への配慮について 

③ 市長へのたよりについて 

 

 

 

２ 地域課題の解決に向けて 

（１）第３期地域担当職員制度について 

（２）地域おこし協力隊について 
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【一問一答方式】 

 金 藤 哲 夫 議員 

 

 

 

１ 犬・猫の不妊去勢手術費の助成制度の創設について 

（１）これまで不妊去勢手術費の助成をしていない理由について 

（２）飼い主が終生飼養する責任について啓発活動は行っているのか。 

 

 

 

２ 企業の新規立地及び事業拡大を促し雇用創出を図る施策と展望について 

（１）東海岸通りの産業団地整備構想を今後の企業誘致にどう生かしていくのか。 

 

 

 

３ 住民団体の事務局体制の実態と課題について  

（１）職員が事務局として関わっている住民団体について 

（２）「準公金」の取扱いと管理体制について 
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【一問一答方式】 

 守 田 文 美 議員 

 

 

 

１ 公共施設について 

（１）公共施設に関する将来の財政見通しについて  

（２）深浦公民館の空調設備設置の進捗について   

（３）公共施設のトイレの洋式化を含めた改修の進捗について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


